

Lorient Agglomération présent au cœur du FIL

Du 4 au 13 août, Lorient Agglomération, partenaire de l'événement, sera présent au cœur du village d'animations du Festival Interceltique de Lorient (FIL) pour célébrer avec le public la culture celtique.

La 52^{ème} édition du Festival Interceltique de Lorient (FIL) qui se déroulera du vendredi 4 au dimanche 13 août sera l'occasion de rassembler sur un même stand aux couleurs de Lorient Agglomération les services à la population autour de différentes thématiques.

Au programme : nautisme avec notamment avec la présentation de la nouvelle course transatlantique en solitaire en IMOCA « Le retour à la Base » qui partira de la Martinique le 26 novembre prochain pour rejoindre Lorient La Base à partir du 9 décembre, gestion et préservation des ressources en eau, mobilités, valorisation du patrimoine naturel, tourisme, gestion des déchets, accessibilité... Les visiteurs auront l'opportunité de découvrir les actions et projets portés par l'agglomération. Les techniciens des services de Lorient Agglomération et de ses satellites (Audélor, Office du Tourisme, Sellor, Hydrophone...) seront présents pour échanger avec les participants et partager la passion de leurs métiers. Un jeu concours est également organisé par Lorient Agglomération. Les participants seront invités à répondre à 5 questions relatives aux compétences et à l'actualité du territoire et à déposer leur bon dans l'urne disposé sur le stand. Chaque jour, un tirage au sort permettra de déterminer un gagnant qui recevra par voie postale 2 livres de cuisine écrits par Lucien Gourong « A table ! balade culinaire en Bretagne » et « Desserts de Bretagne, balade gourmande en lichouiserie ».



De son côté, la Ville de Lorient mettra en avant des nouveautés et des trésors de son patrimoine à travers la nouvelle identité visuelle et un clip tourné dans des lieux emblématiques du territoire. Une bande-annonce intéressera aussi les curieux qui prendront le chemin de la Villa Frégate pour les derniers jours de l'exposition Lorient avance consacrée aux projets urbains.

Une expérience captivante à découvrir grâce au gilet vibrant

Le projet Handicap Innovation Territoire (HIT) proposera une action inédite sur le stand de Lorient Agglomération en invitant les visiteurs (mal-non-entendant et entendant) à vivre une expérience sensorielle unique grâce au port d'un gilet vibrant. Fruit d'une collaboration innovante entre des experts en technologie et des musiciens de renom, ce gilet est conçu pour offrir une immersion musicale inégalée. Une technologie haptique de pointe, permet à chaque note de musique d'être transformée en une sensation physique palpable, enveloppant l'utilisateur dans une symphonie de vibrations harmonieuses.

Dans le cadre des actions d'accessibilité menées par le FIL, les visiteurs auront même la possibilité d'emprunter (5 gilets sont disponibles en prêt) pour les tester en condition réelle lors des concerts prévus sur l'espace « Kleub ». Le matériel est à retirer au niveau du stand accessibilité du FIL situé place des pays celtes et ouvert de 10h à 22h tous les jours. <https://www.festival-interceltique.bzh/accessibilite/>

Infos pratiques :

Festival Interceltique de Lorient
Stand Lorient Agglomération situé à proximité de l'Espace Nayel et du Parc Jules Ferry
Horaires d'ouverture vendredi 4 août de 14h à 19h et du 5 au 13 août de 11h à 19h

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-lorient.fr
<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

